
地域貢献部のご提案！

氷見高校2年 宇波春咲 堀井結心



転出超過によって起こる問題

・少子高齢化の進行
・労働力の不足
・生活関連サービスの縮小
・後継者の問題
・公共機関の縮小
・地域コミュニティの機能の低下



アンケートの結果
質問１ 将来も氷見または県内で過ごしたいですか？

市外に出たい 県外に出たい 将来も氷見または県内で過ごしたい



質問２ 氷見から出たい理由は何ですか？（最大２項目選択可）

氷見に大学や就きたい企業がないから

氷見に大型ショッピングセンターがないから

生活するにあたって不便なことが多いから（交通面など）

もう既に住みたいと考えている市や県があるから



Uターンで氷見に
戻ってきてもらおう！



地域貢献部
氷見高校生を対象に！



地域貢献部とは…

氷見高校生限定で氷見の飲食店を
支援する団体

氷見と関わるきっかけに！



地域貢献部の主な活動



配達サービス
氷見の飲食店で配達サービスを開始！

配達を氷見高校生が行う！

料金は配達距離や時間帯などに
よって変化するシステムで！
高校生への報酬はひみpayで！



氷見高校生にとってのメリット

・地域の人との関わり
・ひみpayで報酬ゲット！
→氷見市内で買い物できる



この政策を進める上での課題

どうすれば高校生に興味を
持ってもらえる？？



ひみpayを高校生が使いたいと思うように…

ひみpayの利用可能なエリアの拡大、更なる普及など



今の氷見に必要なのは
「きっかけ」の積み重ね！？


